

七夕会



いなほの家恒例イベント七夕会を今年も開催しました。

短冊に願い事を書き、笹に飾り付けます。「病気が治りますように」「世界平和」など、様々な願い事の短冊が飾られました♪

短冊に飾り付けが終わった後は、感染予防を徹底した上で、おやつを食べながら、スタッフも加わり、団欒を楽しみました(^_^)



誕生日のお祝い



コロナの影響もあり、ささやかですが誕生日を迎える利用者さんへ、終礼時にお祝いをしています。いなほの家から心ばかりのプレゼントとして、クッキーとシフォンケーキ、稲穂会ボランティアの小沢三枝子様の手づくり小物のプレゼントがいただけます。

お誕生日を迎えた利用者さんに、とても喜んでいただいております。

～パロマガステーブル部品組み立て作業～

株式会社パロマ様から頂いた部品組み立てが始まりました！操作パネルの部品をはめ込み・シールを貼る仕事です。始めた当初はシールがずれたりし、上手く貼れない事が多くありました。

しかし、先方様にご相談すると、「どう貼れば失敗しないか」等のご丁寧なアドバイスやご指導を頂き、徐々に失敗せず貼れるようになりました。シール貼りが難しいと感じられていた利用者さんも、コツを覚えて「次も上手に貼ろう」と意欲向上に繋がっています。

工賃アップ～利用者さんの声～



想像しているより工賃が増えていて驚きました！
昼食無料で負担がだいぶ減り、工賃も増えた事で、働く意欲が以前より増えました。来月は何買おうかと考える楽しみも増えて良かったです。

新しい内職も増え、責任感も増えました。工賃が時給制になり働いた時間数だけ、工賃に反映されると思うと、頑張ろうという意欲に繋がっています。実際、時給制前より、だいぶ上がっていたのでとても嬉しかったです。

★編集後記★

5月に稲沢市委託事業である、稲障連の「歩け歩け大会」に参加し、伊勢神宮に行ってきました。由緒ある建造物、神宮の境内は掃除が行き届いており、清潔感があふれ宮司さんたちの努力に感動と敬意をばらいました。単に建物が古いからきれいにする事ができないと思っていることが、誤りであることをいまさら気づいた次第です。いなほの家も、清潔・清掃が行き届いて皆様に愛される作業所にしていきたいとおもい帰路につきました。

江崎英直